



10 Consejos para Hablar con su Familia Sobre la Crianza Temporal

1. *Estar emocionada*

Cuando se reúna con los miembros de su hogar, permítales escuchar su entusiasmo al compartir su interés en convertirse potencialmente en un padre de crianza. Las reuniones son el telón de fondo perfecto para discutir esta oportunidad que mejora la vida.

2. *Usar la unión*

Use la unión de las reuniones o experiencias familiares para hablar sobre cómo su familia puede involucrarse con un joven de crianza local. Mencione cómo hay suficiente espacio y suficiente comida para otro asiento en la mesa. Pregunte a los miembros de la familia qué es importante para ellos y cómo podrían verse a sí mismos como parte de la vida de un joven de crianza temporal durante ocasiones especiales, las festividades y durante todo el año. Involúcralos en cómo podrían desempeñar un papel.

3. *Hablar de tradiciones*

Hable sobre las tradiciones familiares y lo importantes que son para su familia. Pregunte a los miembros de la familia qué tradiciones les gustaría comenzar o aprender de un joven de crianza temporal que podría unirse a su familia. Abrir sus mentes para aprender nuevas tradiciones o crear otras nuevas.

4. *Hacer un proyecto de servicio*

Cuando su familia realice un proyecto de servicio o contribuya a una organización benéfica, utilícelo como una oportunidad para hablar sobre los valores de su familia y compartir los recursos de su familia con un adolescente local durante todo el año mediante la crianza temporal.

5. *Hablar de conceptos erróneos*

Esté preparado para hablar sobre conceptos erróneos. Es natural tener preguntas sobre cómo convertirse en padre de crianza puede afectar su vida familiar. Nuestro equipo lo acompañará en cada paso del camino para ayudarlo a determinar si este es el próximo capítulo correcto para su familia.

6. *Provocar una conversación profunda*

Con tantas personas en casa en este momento, es un buen momento para iniciar conversaciones profundas y comenzar el diálogo sobre lo que significa convertirse en padre de crianza. Con la juventud local buscando ubicaciones familiares este año, el momento adecuado podría ser ahora.

7. *Hablar de recursos*

Los adolescentes de crianza en nuestro programa tienen acceso a becas universitarias, vivienda independiente y muchos otros recursos a medida que se gradúan de la escuela secundaria. Convertirse en padre de crianza temporal en 2022 podría poner a un joven local en el camino hacia una vida de éxito.

8. *Todas son bienvenidas*

Recuerde a sus seres queridos que recibimos familias compuestas por individuos o parejas, casados o solteros, del mismo o diferente sexo, que alquilan o son dueños de sus casas o apartamentos.

9. *Tener confianza*

Su familia puede sentirse confiada al explorar su interés. Al iniciar el proceso de información, se conectará con un miembro del personal que lo invitará a completar una solicitud y asistir a una sesión de orientación antes de que ocurra cualquier otra cosa. Si decide seguir adelante, se le brindará capacitación especializada y reuniones individuales para garantizar que obtenga la mejor combinación posible para el estilo de vida y las circunstancias de su familia.

10. *Unirse a una comunidad*

Hágale saber a su familia que se están uniendo a una comunidad. Los padres de crianza de David y Margaret están conectados con compañeros y mentores para apoyarse y aprender a lo largo del camino hacia el cuidado de crianza.

Haga clic o escanee para obtener más información o email a FOSTER@DavidandMargaret.org

